

# Le monde a besoin d'une "pédagogie du désir".

Le "désir de Dieu" n'a pas disparu et "pénètre encore aujourd'hui, de nombreuses manières, le cœur de l'homme". Ainsi l'a souligné avec force Benoît XVI ce mercredi.

08/11/2012

Le "désir de Dieu" n'a pas disparu et "pénètre encore aujourd'hui, de nombreuses manières, le cœur de l'homme". Ainsi l'a souligné avec

force Benoît XVI ce mercredi. Aux fidèles réunis place Saint-Pierre pour l'audience générale, le pape a rappelé que "l'expérience de l'amour", tout comme l'amitié ou l'expérience du beau, "ont en eux un dynamisme qui renvoie à l'au-delà d'eux-mêmes". Ainsi, "même à notre époque, apparemment tellement réfractaire à la dimension transcendante", il est possible "d'ouvrir un chemin vers le sens religieux authentique de la vie, qui montre que le don de la foi n'est ni absurde, ni irrationnel".

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ca/article/le-monde-a-  
besoin-d'une-pedagogie-du-desir/](https://opusdei.org/fr-ca/article/le-monde-a-besoin-d'une-pedagogie-du-desir/)  
(14/02/2026)